

Stadt Eggenfelden, Postfach 1261, 84302 Eggenfelden

An alle Unternehmen
der Stadt Eggenfelden

Eggenfelden, Juni 2022

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Herbst 2019 hatten wir eine Auftaktveranstaltung mit Vertretern der Universität Passau zu digitalen Maßnahmen für den stationären Handel bei uns in Eggenfelden. Hier der Nachbericht: http://www.eggenfelden.de/images/pdf/19-09-28_Rottaler_Anzeiger_Digional.png
Frau Christina Haderer präsentiert uns nun konkrete Ergebnisse des Projekts DIGIONAL. Auch wenn man selbst kein Teilnehmer war, kann man vom Vortrag profitieren und das eigene Unternehmen bei Themen wie z.B. Online-Marketing, Social Media, Website-Optimierung oder zielgruppenspezifische Werbung damit voranbringen.

Herzlich sind Sie eingeladen

am Mittwoch, **20. Juli, 18:30 Uhr**
in den Stadtsaal in der Birkenallee 2.

Da Sie ggf. direkt aus dem Betrieb kommen ist für Getränke & Essensmöglichkeit gesorgt.

Ebenso wird uns das neue Projekt DIGITRANS-EASY von Frau Susanne Dierl und Herrn Michael Müllinger vorgestellt. Corona hat gezeigt, wie wichtig es ist, als Unternehmen online sichtbar zu sein. Lerninhalte, die gemeinsam erarbeitet werden, sind beispielsweise: *Wer genau sind meine Kunden und wie spreche ich sie am besten an? Wie erreiche ich neue Kunden? Und wie mache ich meinen Betrieb in Sachen Marketing fit für die Zukunft?* Die Weiterbildung ist in den Arbeitsalltag integrierbar und somit fast ohne zusätzlichen Aufwand. Das hört sich gut an? Wir freuen uns darauf, wenn Ihr Unternehmen dabei ist!

Eine Teilnahme am Projekt sowie dieser Abendveranstaltung ist für Sie kostenfrei.
Für eine bessere Planung wird um Anmeldung gebeten, siehe Beiblatt.

Mit freundlichen Grüßen



Erster Bürgermeister
Martin Biber